



Der Elektrobus der Stadtwerke Bad Wörishofen fährt seit 2015.

Foto: Stadtwerke

# Elektrobus im Heilbad

## Ohne Probleme seit 2015 im Einsatz

**Bad Wörishofen** In der Kneippstadt läuft seit über zwei Jahren ein Elektrobus der Stadtwerke. „Der Elektrobus bestreitet rund 20 Prozent des ÖPNV der Stadtwerke Bad Wörishofen und ist seit über zweieinhalb Jahren ohne nennenswerte technische Ausfälle im Einsatz. Dabei hat er mit einer Reichweite von rund 200 Kilometern bislang eine Distanz von 110 000 Kilometern

zurückgelegt und dies praktisch ausschließlich im Stadtgebiet“, teilen die Stadtwerke in einer aktuellen Presseerklärung mit.

„Die Kurstadt Bad Wörishofen lebt mit und von vielen Gästen, die die Anziehungspunkte bequem und schnell erreichen wollen. Wir bieten hier mit der Kur-, Stadt- und Thermenlinie ein enges Netz an Verbindungen in und um Bad Wörishofen

für alle Gäste und Einwohner an“, heißt es weiter, „und unser Elektrobus, der seit Mitte Juni 2015 auf der Thermenlinie auf leisen Sohlen unterwegs ist, bringt mit modernster Technik die gute Infrastruktur auf den neuesten Stand und unterstützt damit die vielfältigen Bemühungen, den Lärmpegel und die sonstigen Emissionen in der Innenstadt von Bad Wörishofen zu senken.“